

Tournée

Mexique
14-17 mars





Rencontrez Estella*: une femme qui ose parler de Jésus là où les gangs du crime organisé font régner la loi du silence.

Le Mexique est connu pour être un pays riche en culture et empreint de religiosité. Le catholicisme domine, se mêlant aux croyances indigènes pour former un mélange spirituel hétéroclite. Des festivals comme le Dia de los Muertos illustrent cette fusion, associant la mort à un événement festif et coloré. Mais derrière cette façade bariolée, la réalité est plus sombre.

Les chrétiens qui vivent une foi authentique s'exposent à la persécution. Estalla* l'a vécu. Elle vient d'une région que certains appellent le « cercle du silence » où sévit la violence des gangs. Elle parle de Jésus sans peur et encourage les femmes isolées de sa communauté à persévérer dans la foi malgré leur solitude et les pressions qu'elles subissent.

Entrée libre, collecte en faveur des projets femmes de Portes Ouvertes

Infos et agenda actualisés:

www.portesouvertes.ch/tournee

Jeudi 14 mars **VEVEY**

19h00 – Église Évangélique

La Passerelle, Avenue de Gilamont 34

Vendredi 15 mars **PREVESSIN**

20h00 – Église Évangélique protestante Le Cep,

384 chemin des Pugins, 01280 Prévessin,

France

Samedi 16 mars **ECHALLENGES**

9h00 - Église Évangélique d'Échallens,

Pl. de l'Hôtel de Ville 8

Samedi 16 mars **RENENS**

19h00 – Avec repas, Soukkah, Assemblée

Évangélique de Saint-Laurent, avenue de

Florissant 28. Inscription nécessaire sur

info@portesouvertes.ch ou

au +41 (0)21 731 01 40

Dimanche 17 mars **LAUSANNE**

10h00 – Culte, Église Évangélique

Provence 24, Avenue de Provence 24

Dimanche 17 mars **DELÉMONT**

18h00 – Culte, Gospel Center Jura,

Rue Saint-Georges 5